



Für Fans: Viele Zuggarnituren und Miniatur-Rhön-Landschaften werden gezeigt. FOTO: EISENBAHNFREUNDE

Modelleisenbahnen fürs Auge in Bad Brückenau

BAD BRÜCKENAU (lgl) Die Eisenbahnfreunde Sinntalbahn Jossa – Wildflecken veranstalten am Sonntag, 7. Dezember, eine Modellbahnausstellung im Klubheim in der Dr. Gartenhofstraße 6 (Kellergeschoss der ehemaligen Zulassungsstelle). Beim Tag der offenen Tür werden von 12 bis 19 Uhr vielfältige Zuggarnituren auf der Fahrt durch die Miniatur-Rhön-Landschaft gezeigt. Zudem gibt es Infos über die Arbeit des Vereins. Für Essen und Trinken ist gesorgt. Parkplätze sind vorhanden.

Mainpost 6.12.14